

EMOTIVO HOMENAJE AL PADRE PIERRE DUBOIS

Con la presencia del Presidente Lagos, señora Luisa Durán, ministros de Economía y Mideplan, parlamentarios, sacerdotes y cientos de pobladores, el Padre Pierre Dubois recibió el cariño de los pobladores de La Victoria.

Primer Mandatario dijo que a través de su prédica de la no violencia estuvo siempre junto a las mayorías, contribuyó a fortalecer el mundo sindical y propugnó por la solidaridad y la cooperación.

El Presidente de la República y señora Luisa Durán participaron en el homenaje al Padre Pierre Dubois, organizado por la municipalidad de Pedro Aguirre Cerda y las comunidades cristianas de la población La Victoria realizado, esta mañana, en el Parque André Jarlan.

Cientos de pobladores con pancartas en las que se leía, "Pierre, amigo, La Victoria está contigo", bandas de colegios, batucadas y globos recibieron la llegada del Presidente Lagos, su señora y el Padre Dubois.

En un emotivo discurso, el Presidente Lagos manifestó su alegría de poder compartir el homenaje a este sacerdote francés que llegó a Chile en 1963, fue expulsado del país en 1986 y retornó en 1990. "Llegó de Francia y se convirtió en uno más de los nuestros. Llegó al corazón de La Victoria y fue capaz de predicar su apostolado junto a un puñado de sacerdotes, como Esteban Gumucio, Mariano Puga, Alfonso Baeza, que entendieron como aquí en la tierra podemos contribuir a formar un mundo mejor", indicó.

El Mandatario se refirió a la fructífera labor realizada por el padre Dubois, su prédica de la no violencia, su labor en favor de los obreros y el fortalecimiento del sindicalismo. "Lo que él ha entregado es una forma de entender como construimos Chile. Cuando habló de fortalecer el mundo sindical, habló de la necesidad de hacer posible que el trabajador obtenga los frutos justos de su trabajo cotidiano", puntualizando que "no son bien organizadas las sociedades donde los trabajadores no pueden decir su palabra".

El Presidente Lagos señaló también que algunos lo consideraron un hombre conflictivo. "En el fondo siempre hay algunos que quieren preservar el presente con sus privilegios, porque parece más cómodo que atreverse a cambiar y soñar un futuro distinto para la gran mayoría", señalando que el Padre Dubois estuvo a favor de la gran mayoría y por la creación de una sociedad por "encima del individualismo y donde prima la solidaridad y la cooperación".

Finalmente y luego de referirse a la muerte del Padre Andrés Jarlan y de la actitud del embajador francés de esa época, León Bouvier, quién acudió a prestar su auxilio al sacerdote a pesar de las protestas, el Mandatario señaló que esos "eran tiempos difíciles, pero que los supimos enfrentar con dignidad de chilenos".

Sus últimas palabras fueron de agradecimiento para tanto extranjero que ha llegado a Chile y en especial para este sacerdote que se ganó el corazón de los chilenos y "aprendieron de usted, de su prédica y su verbo la forma de construir una sociedad mejor".

Momentos antes y luego de una liturgia de pan y vino dirigida por las comunidades cristianas de la población La Victoria, el padre Dubois agradeció el homenaje y la obtención de la nacionalidad chilena y a todos aquellos que hicieron posible "que

estemos aquí reunidos". En palabras simples se refirió a u labor junto a los movimientos de acción católica y dijo que su sus 40 años de sacerdocio han estado centrados en los más desposeídos. Mi constante ha sido vivir por ellos, por su libertad y liberación".

En medio de aplausos, el padre Dubois dijo finalmente que " la paz es posible y que para llegar a esa situación ideal hay que ser indestructible y no perder jamás la capacidad de amar".